

Communiqué de presse

Contact : Patricia Drouin, mairesse
Téléphone : (418) 253-5515

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
16 h, 7 octobre 2024

VALLÉE-JONCTION : UN PREMIER PAS VERS LA REVITALISATION DES TERRAINS LAISSÉS VACANTS À LA SUITE DES INONDATIONS DE 2019

Depuis les inondations de 2019, la Municipalité de Vallée-Jonction travaille différents projets dans le but de revitaliser son centre-ville ainsi que les terrains laissés vacants par les démolitions de maison.

Le projet de lettrage géant est un premier pas officiel vers une revitalisation des terrains, un premier geste concret de renouveau. Ce projet donnera le ton pour les projets futurs : des projets axés vers l'avenir, dynamiques, rassembleurs et inclusifs. Ce projet est aussi le premier à être réalisé sur la rue Jean-Marie-Rousseau, rue qui sera fermée à la circulation avec l'arrivée du nouveau pont ferroviaire, et qui verra éventuellement apparaître plusieurs petits parcs.

Bien entendu, un aménagement paysager mettant de valeur le lettrage sera réalisé au printemps prochain.

Nous espérons que ce projet sera porteur d'espoir et de fierté et qu'il permettra aux citoyens de se réapproprier le cœur de leur village.

